Zeitung für Sachsen-Anhalt · Gegründet 1890

Halberstädter Volksstimme

26.01.2015

Vorstellung des Jahresvogels

Halberstadt (sc) • Bei der ersten Abendveranstaltung des Museums Heineanum im neuen Jahr wird traditionsgemäß der Jahresvogel vorgestellt. Dazu sind für Dienstag, den 27. Januar, um 19 Uhr wieder alle Naturfreunde und Interessenten herzlich eingeladen. Seit Anfang des Jahres informiert in dem Museum am Domplatz auch wieder die Sonderausstellung über den Vogel des Jahres 2015, den Habicht, berichtet Heineanums-Chef Bernd Nicolai.